

き・ず・な通信



仙台市立小松島小学校

令和4年9月16日

第9号

きみたちは ずっと なかま

9月13日、陸上記録会に6年生が参加しました。夏休み明けから6時間目の時間に練習を重ねた結果を披露してきました。9月8日には、オンラインによる壮行会が行われました。会の中では、1～4年生から6年生に激励のメッセージを書いたものをプレゼントし、5年生は会の運営を行いました。例年のものより規模を縮小して行われましたが、1～5年生の激励の気持ち、6年生のやる気が伝わる会でした。

目標に向かって頑張ること、人の一生懸命を応援することの大切さが感じられました。普段の学習や生活のなかでも大切にしていってほしいですね。



6年生への激励メッセージ（一部）

- ・だれよりもはやくはってくださいね（1年：女兒）
- ・まいにちがんばってすごい（1年：女兒）
- ・1いに なってね。がんばれ 6ねんせい（1年：男児）
- ・りくじょうのたいかいでは はやくはったり、とんだりしてがんばってください（1年：男児）
- ・さいごまでがんばってください。おうえんしています。ファイト。（2年：女兒）
- ・さいごまで あきらめないでがんばってください。おうえんしています（2年：男児）
- ・練習のせいかをはっきしてください（3年：男児）
- ・6年生のみなさん りく上記ろく会つかれると思いますが1位目指してがんばってください。おうえんしています（3年：女兒）
- ・一生けんめい力を出し切ってください。おうえんしています（4年：女兒）
- ・自己ベストを出せるようにがんばってください（4年：男児）



～～ 地域の方から ～～

9月初旬、地域の方からお電話をいただきました。そのお話がとてもすばらしい内容でしたので、この場を借りて紹介させていただきます。その電話は、次のような内容でした。「自分のIDカードを落としてしまい、交番に行ったところそれが届けられていました。交番の方にそれを届けてくれた人について聞いたところ、小学生だったようです。個人情報保護の観点から、交番からは名前や小学校名を伝えてはもらえませんでした。交番の場所から考えておそらく小松島小の児童だと思われるので、お礼の電話をさせていただきました。」という電話でした。小学生の正しい行動で、私も心が温まりました。昨年度も9月頃に、小松島小学校の児童の行動に対し、お礼の電話をいただきました。子供たちの中に正しい行動の輪が広がっていていること、地域の方々がそれを見て、認めてくださっていることにとてもうれしくなりました。今後もこのような話が聞こえてくるといいですね。保護者の皆様も、引き続き子供たちを見守っていただければと思います。よろしく願いいたします。